

18.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger le contrat pour la fourniture de poudre inorganique.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger le contrat pour la fourniture de tuyaux et radiers en terre cuite vitrifiée.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger le contrat pour la fourniture de fonte en fer.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger le contrat pour la fourniture de divers matériaux.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger le contrat pour l'achat de ferraille.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$11,890.50 're' charbon.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour régler certaines réclamations au montant de \$7,593.02.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour payer à M. l'échevin N. McMahon, un compte de \$137.20.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour payer à la Cie du Grand-Tronc, une note de \$55.12.

27.—Du Bureau des Commissaires, pour octroyer à M. Adrien Gratton, une police acquittée.

28.—Du Bureau des Commissaires, pour accepter de la North Montreal Land Co., la cession de certaines rues.

29.—Du Bureau des Commissaires, pour instituer des procédures légales contre certaines personnes responsables du soin des aliénés.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat pour la fourniture de pierre à macadamiser.

31.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,387.50, pour établir un bureau d'analyse.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Garage d'établir un garage d'automobiles.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (M. l'échevin Larivière dissident, quant à l'item No 24).

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger des contrats pour la construction de trottoirs.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Lamoureux.

34.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$336,690, pour faire des améliorations au Département des Incendies.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Larivière.

35.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$250,000 pour niveler et macadamiser certaines rues, etc.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Lamoureux.

36.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$46,225, pour renouveler certaines conduites d'eau.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Gauvin.

37.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$2,500 pour établir des dépôts de lait.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.—Du Bureau des Commissaires, pour exécuter des travaux dans certains parcs.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger des contrats pour la fourniture de fonte de fer et de cuivre.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires, pour plus ample étude.

40.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,800, pour compléter le pavage de la rue Dorchester ouest.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

18.—From Board of Commissioners, to award contract for the supply of inorganic powder.

19.—From Board of Commissioners, to award contract for vitrified pipes and inverts.

20.—From Board of Commissioners, to award contract for the supply of iron.

21.—From Board of Commissioners, to award contract for the supply of different materials.

22.—From Board of Commissioners, to award contract for the purchase of scrap iron.

23.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$11,890.50 're' coal.

24.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to the sum of \$7,593.02.

25.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$137.20 to Ald. N. McMahon.

26.—From Board of Commissioners, to pay a bill of \$55.12 to the Grand Trunk Ry. Co.

27.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy to Mr. Adrien Gratton.

28.—From Board of Commissioners, to accept offer of the North Montreal Land Co. Ltd., to cede certain streets.

29.—From Board of Commissioners, to take legal proceedings against certain persons responsible for the care of insane.

30.—From Board of Commissioners, to award contract for the supply of macadamizing stone.

31.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,387.50 to establish a bureau of analysis.

32.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Garage to construct an automobile garage.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted, (Ald. Larivière dissenting as to item No. 24).

33.—From Board of Commissioners, to award contracts for the construction of sidewalks.

Consideration deferred, at the request of Ald. Lamoureux.

34.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$336,690, to improve the Fire Department.

Consideration deferred, at the request of Ald. Larivière.

35.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$250,000, to grade and macadamize certain streets, etc.

Consideration deferred, at the request of Ald. Lamoureux.

36.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$46,225, to renew certain water mains.

Consideration deferred, at the request of Ald. Gauvin.

37.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$2,500, to establish milk distributing stations.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to perform work in certain parks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, to award contracts for the supply of iron and brass castings.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

40.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,800, to complete pavement, Dorchester street, west.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was